

La CTC organise une compétition simultanée d'échecs en hommage à Che Guevara



La Havane, 5 oct. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, organise une compétition simultanée d'échecs ce dimanche à La Havane en hommage à Che Guevara.

Une centaine d'échiquiers seront mis en place dans un des salons de l'hôtel Habana Libre pour le tournoi organisé à l'occasion du 50e anniversaire de l'assassinat du Che en Bolivie.

Les travailleurs amateurs des échecs inscrits au tournoi auront l'occasion de se mesurer à des Grands maîtres de notre pays dont Silvino Garcia, Vivian Ramon et Roman Hernandez ou encore des Maîtres Internationaux. Une belle forme de rendre hommage au guérillero héroïque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143456-la-ctc-organise-une-competition-simultanee-dechecs-en-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba